



新年あけましておめでとうございます。

皆さまには、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。



恒例の新年式を昨年に続いて自粛し、文書によるご挨拶となりました。新型コロナの感染者数が落ち着いてきた中で開催を迷いましたが、大事を取って中止とさせていただきます。何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

一昨年の2月辺りから世界中で爆発的な感染拡大を見せた新型コロナでしたが、あれから2年近くが経過した現在も、当社においては一人の感染者も出しておりません。これは、従業員の皆さんが高い意識で感染予防対策に取り組んでいただいているお蔭と心より感謝申し上げる次第です。

さて、旧年中は皆さんそれぞれの立場で、社業の発展の為にご努力とご協力を頂きました。一年間、本当にご苦労様でした。年度末まで約2か月を残してはおりますが、今のところ順調に業績を伸ばしており、売り上げ、受注とも目標を達成できそうだと報告を受けております。これもひとえに皆さんの日々の努力の賜であると感謝申し上げます。本当にありがとうございました。最後まで気を抜かず、全員が一丸となって令和3年度のゴールを駆け抜け、その勢いのまま良い新年度のスタートが切れますよう、よろしく願いいたします。

令和4年が始まりましたが、今年は寅年です。格言には「虎は一日に千里を走る」、という言葉があり勝れた行動力があるということです。つまり、寅年は「人やものの勢いが非常に盛んな年」「積極果敢に行動すれば報われる年」だそうです。新型コロナの影響で、日本経済は昨年に引き続き厳しいことが予想されますが、役員従業員全員が更に気を引き締め、互いのコミュニケーションを大事にしながら、積極果敢に業務に当たっていただきたいと思います。会社といたしましても、皆さんが少しでも働きやすい職場環境を目指し努力してまいります。

結びにあたり、今年もお互いに健康管理、安全管理をしっかりといただき、家族共ども健康で、少しでも良い年になりますよう祈念いたしますと共に、(株)西田興産グループが、今後更に飛躍・発展することを願ひまして、私のご挨拶とさせていただきます。

今年一年間、頑張ってください！

代表取締役 西田 弘二

皆さん、新年あけましておめでとうございます。



皆様におかれましては、穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また日頃より、西田興産グループの事業や県政の推進にご理解とお力添えをいただき、誠にありがとうございます。

さて、コロナ禍となって早2年近くがたちました。私たちのコロナに対する考え方も、コロナ根絶を目指す「ゼロ・コロナ」から、経済を動かしながら感染を抑えていく「ウィズ・コロナ」へと変わってきていると感じます。

今のところ感染状況も落ち着いておりますが、変異株の発生や第6波の到来などに注意が必要ですし、コロナ以外にも激甚化する自然災害への不安などもあり、今年も先行きの見えない日々が続くそうです。

しかしながら、そんな日々であるからこそ、フェイクニュースや煽り報道などに踊らされず、正しい情報を的確にとらえ、生きがいある生活を送るために活かしていく事が大切だと思います。皆さんは、一人一人が地域や会社、また家庭の大切な担い手です。様々な悩みや不安を乗り越えながら、今年もそれぞれの立場で活躍されることを願って止みません。

終わりに、皆様やご家族にとりまして、健康で、実り多い良い年になりますようご祈念申し上げまして年頭のあいさついたします。

社主 西田 洋一



株式会社 西田興産 2022年「寅」年 ★★ 年男 15名 ★★ です。

代表として、PC事業部 仲渡俊彦さんより新年の抱負について、  
おことばを頂戴いたしました！

皆様、新年あけましておめでとうございます。

新春の澄んだ空気が心身を引締め、陽の光が吉兆を感じさせてくれます。今年も寅年です。昔から人や物が盛んに動く年、積極的に動けば成果がでると言われています。コロナの影響で仕事もプライベートもいろいろなことで自粛を求められることが多くありました。ワクチン接種が進みましたが、まだ予断を許さない状況が続いています。その中でも巡ってきたチャンスは最大限生かし、仕事もプライベートも積極的に動きたいと思うところです。

本年が、西田興産グループと社員一同をはじめ、ご家族皆様にとって佳き年になりますよう祈念し、私の挨拶とさせていただきます。

PC事業部 管理部

次長 仲渡 俊彦



今年も、無事故・無災害を目指して、安全第一に取り組んでいきましょう。

皆さんにとって、素晴らしい一年になりますように！

